



30. Juni 2012

Der Pfarrkreisrat Zuchwil der Reformierten Kirchgemeinde Wasseramt und das OK „Sommerfest“ danken herzlich allen freiwilligen Helfern, ohne deren Unterstützung das Fest nicht hätte stattfinden können.

Unser Dank gilt:

- der Reformierten Frauengruppe
- dem Reformierten Frauenverein
- dem Strickfrauenkreis
- der CEVI-Jungscharen Zuchwil
- dem Polizeiposten Zuchwil
- der Feuerwehr Zuchwil – Verkehrsabteilung
- der Sigristin Marlis Schärer und ihren Helfer/innen
Irmi Rieder und Kurt Schärer
- der Tombolaverantwortlichen Barbara Iseli und
ihrem Team
- der Kuchenbuffetverantwortlichen Ruth Aemmer und ihrem
Team
- dem Grill- und Getränketeam



- dem Cüpli-Barkeeper Ralf
- den Sangriaherstellern Marlis, Irmi, Barbara, Ralf
- der Schminkverantwortlichen Elisabeth Meyer
- dem Sommerfest-Fotografen Christian Tschui
- der Werbeverantwortlichen Elisabeth Meyer
- den Teilnehmern des KUW-Kurses Green Cocktail Bar, unter Leitung von Barbara Schäfer
- den Helfern beim Bühnenauf- und Abbau und der Freitag-Abend-Crew
- dem Adhoc Kirchenchor für den Gospel zum Gottesdienst
- Michelle Friedli für die Moderation
- der Kirchenband ONE SPIRIT
- den zahlreichen Kuchen- und Tortenspendern
- den Helfern vom Samstag und Sonntag Morgen

und allen nicht namentlich Erwähnten, die mit ihrem grossen Engagement zum Gelingen des Sommerfestes beigetragen haben.

MERCI !!!

